

Spende Pfr. Kaspar am 29.7.2016

Am 29. Juli überreichte Leonore Reis im Eine-Welt-Laden Erlenbach eine Spende von 500 Euro an Pfarrer Kaspar aus Indien. Freudestrahlend bedankte sich der Geistliche für die großzügige Spende und erklärte, dass er das Geld für die Hellen-Keller-Schule in Kumbakonam (Südindien) verwendet wird, in der gehörlose Mädchen von indischen Schwestern unterrichtet werden. Pfarrer Kaspar half während der Semesterferien als Urlaubsvertretung in den Erlenbacher Pfarreien aus. Durch seine freundliche, aufgeschlossene Art knüpfte er zu vielen Familien gute Kontakte, die er auch nach seiner Rückkehr nach Indien regelmäßig weiter pflegt.

